



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

***E.K. E. Gaxiola-Barraza, B. G. Castro-Sotelo, R. A. Miranda-Maciel,
L. O. Olivares-Guzmán, P. C. Gómez-Castaños,
J. L. Tamayo-De La Cuesta.***

Por la presentación de su trabajo en Cartel

***Reporte de la situación actual de casos nuevos infectados por virus de hepatitis
C en población abierta en el estado de Sinaloa.***

*En la Semana Nacional de Gastroenterología
que se efectuó del 16 al 20 de noviembre*

Mérida, Yuc. México. 19 de noviembre de 2018.

Dr. Ramón I. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG

Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG

ID 369